

Holzhausen holt beim SC March einen Punkt

15.09.2024 18:01 von SC Holzhausen



Holzhausens Spieler feiern den Führungstreffer

Gerechtes Unentschieden der Marcher Fussballvereine

Holzhausen schafft ein 1:1 unentschieden beim SC March. Faires und gerechtes Derby.

Landauf landab fusionieren immer mehr Vereine oder treten in Spielgemeinschaften, wie zum Beispiel Solvay/Umkirch oder Buchholz/Sexau, an. Nicht so in March. Weiterhin erfolgreich eigenständig sind dort die beiden Sportvereine SC March, entstanden aus den ehemaligen Vereinen Hugstetten, Buchheim und Neuershausen, sowie dem SC Holzhausen. Es existieren Spielgemeinschaften in der Jugend sowie den Alten Herren aber eben nicht bei den Aktiven. So gab es nach einigen Jahren wieder ein echtes Derby zwischen den Marchern Vereinen.

So war es dann bei Bilderbuchwetter und etwa 250 Zuschauern eine Derbykulisse. Wilder Kampf und Emotionen wollten sich aber weder auf den Rängen noch auf dem etwas schwer zu bespielenden Rasen einstellen. Lediglich als der Stadionsprecher den Führungstreffer gar für den SC Neuershausen proklamierte regte sich massiv Widerstand der Holzhauser Anhänger.

Holzhausen erwischte den besseren Start und das Chancenplus und ging folgerichtig bereits nach wenigen Minuten durch Ardian Mustafa in Führung. Mustafa konnte sich erfolgreich gegen zwei Gegenspieler und den Schlussmann der Heimmannschaft durchsetzen.

March spielte unsicher und ungenau ohne zwingende Torchance. Durch ungeschicktes agieren des Holzhauser Verteidigers gegen den Neuzugang der Heimelf Florian Buschmann musste der gut leitenden Schiedsrichter Miro Mijatovic auf Foulelfmeter entscheiden. Benedikt Hügeler verwandelte sicher zum 1:1 Ausgleich.

Mit etwas mehr Zug zum Tor und eine etwas engagiertere Gangart versuchte die Heimelf in der zweiten Halbzeit dann den ersten Saisonsieg einzufahren. Gleich zweimal vergab Buschmann dann per Direktabnahme in aussichtsreicher Situation. Holzhausen vergab zwei Standards etwas fahrlässig und überhastet.

Zum Schluss ein gerechtes Unentschieden.

Beide Marcher Teams am kommenden Wochenende wieder mit schweren Aufgaben. March in Rheinhausen und Holzhausen empfängt den PSV Freiburg. Anstoss ist jeweils um 15.00 Uhr.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



-



-



-



-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



II. Mannschaft



Im Spiel der Reserve musste sich Holzhausen der Heimelf mit 3:1 geschlagen geben.

Hier im Bild Spielführer Maurice Nobis